

 Fecha
 Sección
 Página

 06.06.2011
 Dinero
 2



# HSBC: México 2050, arriba de Francia, Canadá...

■ Nuestro país estará en el top ten de las economías grandes a escala global, ocupando el lugar ocho.

l banco inglés HSBC considera que México será una de las economías ganadoras para 2050, al grado de superar en tamaño del PIB a Francia, Canadá e Italia.

Nuestro país estará en el top ten de las economías grandes a escala global. Para 2050, México ocupará el lugar número ocho del planeta, en donde el liderazgo del crecimiento y potencial lo llevarán las economías emergentes.

#### Diferencia respecto a BRICS

A diferencia del estudio elaborado por Goldman Sachs, y del cual salió el acrónimo de los BRICS (Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica) como las economías ganadoras de las próximas décadas, el análisis de HSBC incluye a México con un papel preponderante entre las diez economías con mayor crecimiento para el año 2050. El estudio The World in 2050. elaborado por Karen Ward, la economista senior global del banco más grande del mundo, fue diseñado para las tomas de decisión estratégicas de los in-

versionistas del banco y desde luego del propio HSBC, que ha entrado con fuerte actividad en nuestro país. Para las próximas décadas, el estudio detalla que México se verá favorecido por su bono demográfico, pero también por su PIB per cápita.

## Economías emergentes, las líderes

El liderazgo global pasará de los países industrializados a las economías emergentes, destacando China, India, Brasil, México y Turquía. Para 2050 China será la número uno a escala mundial. Estados Unidos baja al número dos, In-

dia es el tercero, Japón el cuarto, Alemania el quinto, Reino Unido el sexto, Brasil séptimo, México octavo, Francia noveno, Canadá décimo, Italia undécimo, Turquía duodécimo, Corea del Sur décimo tercero, España décimo cuarto y Rusia el número 15.

## México se elevaría cinco lugares

Según el pronóstico de HSBC, México en 2050 habrá aumentado cinco lugares en el ranking

mundial de tamaño de economías para pasar del 13º al 8º lugar. Su PIB per cápita cre-

cerá dramáticamente de seis mil 217 dólares en 2010 a 21 mil 793 dólares para 2050 (la metodología es con precios constantes de 2010). El estudio ve en México la posibilidad de un crecimiento económico fuerte sobre la región latinoamericana, sobre todo si logra un elevado índice escolar en su población y poca interferencia gubernamental en la economía. Sobre el TLC con Estados Unidos, HSBC lo ve como una ventaja, pero no puede suplir el esfuerzo interno.

## Bono demográfico, cuenta

El estudio se basa en el crecimiento demográfico de los países, y en su potencial de crecimiento per cápita. Los grandes perdedores son las economías con población madura, hoy en día productivas, pero que van perdiendo competitividad por su poca población: Suizay Holanda caen dramáticamente. En el caso de Suecia, Bélgica, Australia, Noruega y Dinamarca todavía logran mantenerse entre



Página 1 de 2 \$ 25348.78 Tam: 407 cm2 AHERNANDEZ

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
06.06.2011	Dinero	2

economías emergentes, las cuales marcarán el camino a seguir, los mercados y las inversiones. Allí México tendrá un papel importante.

## Cordero y la mecánica presupuestal

El problema de tener un muy posible candidato presidencial en Hacienda era el uso de recursos públicos a favor de un asunto electoral. No puede ser así. El mismo **Ernesto Cordero**, secretario de Hacienda, recuerda que la mecánica presupuestal trae inercia por sí misma: presentada por el municipio curso en la SCJN, pero bien programas multianuales, gas-

las 30 más grandes. El nombre tos programados y el escrutinio desde luego tiene que cumplirdel juego para HSBC serán las  $\,$  del mismo Congreso. Cordero se perfila para dejar hecho el Presupuesto 2012, antes del 15 de nar el proceso de licitación. Sin noviembre, y así poder participar como precandidato presidencial en su partido, el de Acción Nacional. El Presupuesto, en efecto, hoy en día tiene varios candados y puede ser vigilado por el Poder Legislativo.

#### Sectur: Tlanguis turístico, no sólo para Acapulco

La Secretaría de Turismo por fin salió para hablar del tianguis turístico, y mencionar que la controversia constitucional de Acapulco y aceptada por vale la pena revisar los argula Suprema Corte de Justicia, mentos de la Sectur.

se y mientras no se llega al fondo del tema, ellos deberán freembargo, ponen los puntos claros. Uno, no hay un decreto presidencial donde indique que el tianguis debe quedar de manera forzosa en Acapulco. Dos, Acapulco no ha aprovechado el tianguis como lugar de encuentros de negocios: menos de 4% de las citas fueron para el mismo puerto. Tres, el tianguis lo paga la Federación, la cual también tiene muchos otros destinos que quisieran quedarse con él.

La controversia tendrá su

México se verá favorecido en los próximos años por su bono demográfico y por su PIB per cápita.